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8 月 28 日，万众期待的第三届
浪鲸卫浴万人签售会如约而至。

在凤凰城活动现场，到处都是
前来咨询和购买的消费者，很多是
在这之前就已经购买过的，今天就
是要来让浪鲸总裁签字的。

9：30
虽然凤凰城的很多商户才刚

刚开门不久，浪鲸卫浴现场展示区
前已经是人来人往。很多人手持
签售卡，或选购产品，或坐在桌前
签字，或正在交款，从脸上洋溢的
笑容不难看出，经过一番选择后他
们已经买到了自己称心如意的产
品。

“早就听说浪鲸的座便器特别
好。”正在现场交款的李先生告诉
记者，“我同事家是一套复式房，去
年装修时客卫装了一套浪鲸的
CO-1009座便器，主卫装了一套别

的品牌的座便器，这一对比发现浪
鲸的产品的确是好，冲水迅速，节
能省水，还清洁卫生。”

10：00
距现场签售还有一个小时，但

签售等候区已经排起了长长的队
伍。现场的人或说或笑，或焦急地
等待。由于当天的天气炎热，现场
不断有工作人员前来发放纯净水。

记者看到一位先生手持多张
签售卡在现场等候，便上前询问：

“大哥，你家有几套房要装呀？”“几
套房？哪有呀！”大哥扑哧一笑，

“要是真那么有钱还用来排队等签
售？就是因为他们现在搞活动，特
便宜。这几张卡是我朋友的。”哦，
原来是集体行动！

11：00
浪鲸董事长霍成基先生携全

国各地十余位区域老总赶到现场，
并宣布签售会正式开始。

这时，等候区的人群开始躁
动，前面的几位急切地冲到签售桌
前。现场工作人员努力维持着秩
序。主持人一再说：“大家不用急，
都可以得到老总的签字。”但还是
难以抑制人们的热情。

拿着老总签过字的签售卡，小
王兴奋地告诉记者：“终于签到了，
这下可以将浪鲸的高档座便器装
到我家了！”

11：20
浪鲸卫浴的形象代言人、世界

模特大赛冠军李子宁小姐缓缓走
上舞台，现场走秀，并为人们展示
了浪鲸的智能座便器。之后，在李
子宁小姐的带领下，现场的人们一
起来到浪鲸产品展示区与世界名
模合影留念。

8月 28日，位于陇海路与嵩山路交叉
口的康桥·金域上郡开盘，当日劲销87%。

选房活动于当日 9：00 正式开始，当
天所推房源以 83~142 平方米的两房至三
房户型为主。为了保证选房工作公平有
效地进行，所有工作人员的通讯工具均已
关闭，全场的保全工作更是做得谨慎到
位。主持人按电脑摇号顺序喊号，被喊到
的客户核对身份后进入候选区等待。在
选房区内，场面更是热烈，排在选房队伍
中的客户情绪分外紧张激动，选房者心仪
的房源被排在前面客户选中的现象时有
发生，但这丝毫没有影响选房者的购房热
情，不少人拿出手机与家人即时沟通，及
时调整了自己的目标房源。已被选择的
房号陆续报出，选房公示板上不断飘红。

“康桥”赢得市民的信任

康桥·金域上郡退让城市主干道 50
米，世界巨匠联手打造国际住区范本，承
袭澳大利亚贝尔曼前沿规划理念，贝尔高
林前沿的坡地景观设计，CCDI 中建国际

将熔铸时代芳华的 Art-deco 风尚注入金
域上郡建筑的血统。

康桥地产涵纳发达城市成功经验，广
泛研究国际化大都会的成功经验，珍视城
市资源，充分强调社区与城市发展的和谐
相生，实行开放化建筑布局，让大城静界

摆脱传统封闭式格局，与周围街区共融，
构成一个与城市充分沟通、充分交流，资
源互动的居住空间。康桥·金域上郡在大
郑州的交通轴、景观轴、人文轴——大学
路上的光华初现，究竟是一个城市的精
彩，还是这个城市为这个风云时代精心预

留的典藏。

缔造百万国际住区

康桥·金域上郡享受着得天独厚的地
段优势，左右火车站商圈、二七商圈、碧沙
岗之城市中央，掌控城市一环及地铁交通
动脉，尊享丰富人本配套、拥揽三大生态
公园，左右都市生活便利与自然的生态居
住环境。

如今汝河路的通车，形成了 10 分钟
步行半径的生活配套设置，以及周边大
型的城市公共建筑与街区。如郑州火车
头体育场、郑州古玩城、郑州大学、郑大
南路精品街区等，都为便利的生活提供
了有利的保障。而且，独一无二的城市
开发思路也造就了国际都会生活中城市
要素的完备性，是真正人性的、便利的生
活方式。

康桥·金域上郡，引领国际居住方式、
彰显生活品位的高尚社区；标志着郑州的
人居状况已经进入到一个全新的境界，已
经从追求环境的感性和单纯阶段，上升到
追求文化品位和文化需求的理性综合阶
段，它昭示着郑州新世纪的居住新形象，
即将成为历久弥新、百万方中央国际住区
的范本。 张 霞

5年内出手
投资者信奉“保鲜期”
不少做过写字楼投资的人都会发现这

样一个现象：凡是投入运营在3年或5年以
下的甲级写字楼，其租金普遍高于投入运
营在 5 年以上的写字楼物业。运营超过 5
年的写字楼都或多或少地面临着品质客户
流失的境地，随之而来的就是租金下跌、物
业品质降低、空置率增高等局面。

“住宅是一种‘生活资料’，而写字楼是
一种‘生产资料’。住宅如果租不掉，可以
自己住，但写字楼租不出去的时候，只能
闲置，这样不但不会产生利润，反而会消
耗资金。因此投资风险比较大。”郑州写
字楼投资者孙先生如是说。尽管明知投
资风险很大，但是后期的收益却刺激着孙
先生一次次进军郑州写字楼市场。在长
期投资写字楼的过程中，孙先生也摸索出
这样一个规律：无论多优秀的甲级写字楼
都必须在5年内出手，才能保证其价值，获
得理想收益。一旦超过 5 年，必然会面临
折价的尴尬。

曾经有业内人士称，郑州写字楼的黄
金投资期不过5年。尽管此观点并非人人

认同，但随着不少写字楼在5年后“颓然失
色”，其中不乏业界公认的部分甲级写字
楼，我们不禁反思：难道郑州写字楼真的难
逃“五年之痒”？

配置低、损耗大
写字楼投资回报周期短

为什么郑州写字楼保鲜期不会超过 5
年？一位业内人士认为，这与写字楼的前
期配置和后期物业都有关系。郑州的写字
楼在后期维护、物业增值、保值方面做得不
尽如人意。

在前期或许能够达到业主的理想收
益，但是在超过 5 年或者 8 年后，不仅物业
的投资回报率降低，而且物业的品质也开
始下降，不能做到“可持续发展”。“我们从
写字楼的车位配置来看，一般来说，关注到
这一点的人不多，但是车位配置在商务办
公中有着非常重要的意义。与住宅按户配
置不同，写字楼一般是按办公面积来配
置。不少的写字楼对外宣传自己有几百上
千个客户，看似很多，结果按办公面积一
算，300、400平方米才一个车位。等到使用
了几年，这个写字楼入住饱和了就会发现
车位严重不足。一些公司不得已只好搬

走。”孙先生说。
车位仅仅是前期配置的一个方面，包

括大堂、电梯、过道等很多的配置上，还与
沿海等地的写字楼存在很大差距。而后
期的物业服务上也因为损耗的问题，让写
字楼在先天不足、后天压力大的情况下老
化得更快。尤其有的写字楼是拆零销售，
运营者不得不面对无数小业主，分散的业
权使得写字楼在后期维护过程中难以提
高效率，种种问题叠加起来，导致了产品
的老化，品牌形象被消解，“保鲜期”被大
大压缩。

开发商练内功
做长写字楼投资年限
郑州写字楼从 2007年开始，新增供应

量以每年20%的速度推陈出新。在汲取老
一代写字楼的经验上，新写字楼在配置、细
节、硬件软件设施上都力臻完美。如裕鸿
国际、华林时代广场、升龙环球广场、中油
国际、商都六号等项目，均以出色的硬件软
件设施而备受投资者青睐。

不同档级的写字楼在硬件配备上标准
不同。但无论硬件配置标准如何，纯写字
楼的层高、隔间设置、大堂和走廊宽度高度

及电梯数量、茶水间、洗手间等公共设施决
定了办公环境是否舒适，从而影响后期的
租金走向及理想的投资年限。

“目前市场上缺少的不是写字楼，而是
能够保证10年、20年也不会‘变质’的高品
质写字楼。”升龙凤凰城营销经理王明云
告诉记者，写字楼要想在投资年限上延长，
提高配置和加强后期的物业管理都是非常
重要的。比如电梯，除了常见的电梯数量
和速度，轿厢的大小、容量等也是衡量的重
要标准；再比如大堂，大堂是整个写字楼的
形象，大堂的面积和层高都将直接影响到
未来入住公司的形象。升龙环球广场位于
大郑州中心的国际5A甲级写字楼，不仅地
理位置优越、交通便捷、周边商务配套资源
完善，而且具备绝对高档的商务形象、硬件
配置，完全可以满足现代企业办公的形象
与效率需求。

本报记者 黄晓娟

近日，记者采访了不少写字楼的投资人，他们大多表示，目前的写字楼投资黄金周期在5年左右

会达到收益最大化。就像食品的保鲜期一样，过了就不新鲜了，不但收益打折扣，而且有可能砸到手

上。都说写字楼是中长线的投资，在国外不少的写字楼更是公司资产最好的载体之一，可是郑州的写

字楼投资圈中却有投资5~8年为"保鲜期"的说法。

写字楼难逃“五年之痒”写字楼难逃“五年之痒”

大手笔缔造百万国际住区

康桥·金域上郡开盘劲销87%

每年的浪鲸签售活动都会在中原家居界产生巨大的震动，浪鲸在中原的成功源于一种独创的全新营销模

式——总裁签售，真诚让利。作为中原家居行业发展见证者，本报记者也在第一时间赶到现场，亲眼见证了这

一具有传奇色彩的事件——浪鲸万人签售会。

万人见证浪鲸奇迹

第三届浪鲸卫浴万人签售会圆满成功第三届浪鲸卫浴万人签售会圆满成功
本报记者 冯成刚

相关链接：
1994年浪鲸正式投身于休闲卫浴领域，当时浪鲸就定下了一个目标：做

国内休闲卫浴领域最大最好的休闲卫浴品牌。几年时间，浪鲸在国内外卫
浴洁具行业已经是响当当的品牌了。

从2002年开始，浪鲸又投入到陶瓷洁具及浴室柜等的研发与生产当中，
浪鲸品牌的产品越来越丰富，产品线越拉越长，几乎涵盖了卫生间装修的所
有卫浴设施。浪鲸卫浴已经成为国内卫浴品牌的代表。浪鲸在不断地通过
各种活动与消费者面对面地交流，不断满足消费者日益增长的需求，也在不
断提高和完善自己。

万达在郑举办系列展览
本报讯 8 月 29 日，中国商业地产领军企业

——万达集团“22载 50余城，万达辉煌成就展”在
北京华联广场举行。由一家企业持续举办公开展
览，在郑州还是第一次。

本次展览内容为万达集团的发展历程及郑州
中原万达广场项目整体概况。郑州中原万达广场
位于中原西路与秦岭路交会处，总建筑面积约 53
万平方米，集成大型商业中心、休闲娱乐中心、商
业步行街、高级住宅、SOHO等城市主流物业。约
25万平方米领先商业区内，涵盖大型购物中心、室
内步行街、室外步行街、商业街区等多种物业形
态，其中汇聚国际影院、高级百货、购物广场、餐
饮、KTV、电玩娱乐等多种业态的大型购物中心由
万达集团持有。

“22载 50余城，万达辉煌成就展”向社会全面
地展示了万达集团发展历程、品牌优势及在郑州
的首个作品——郑州中原万达广场。此后，还将
在郑州市举办多次，使市民更多地了解万达集团
和郑州中原万达广场。

（管永甫）

签售仪式结束后，记者现场对浪鲸
董事长霍成基先生进行了采访。

记者：“霍董，对今天的签售，你最大
的感受是什么？”

霍成基：“河南的老百姓太热情了，
这一上午最少也签了有五六千张吧。”

记者：“河南浪鲸在全国是一个什么
样的位置呢？”

霍成基：“今年应该是老一了，加上
明天要签的，总共得有上万张了。”

记者：“您如何评价河南的经销商？”
霍成基：“高总的团队很出色，每年

的销量在全国都是名列前茅。我想今年
有可能就是冠军了。”

记者：“您对河南的老百姓最想说的
话是什么？”

霍成基：“谢谢！谢谢！浪鲸人一定
不负众望，继续把产品做好，把服务做
好。”

现场花絮：

购买公司房产 需要加倍谨慎
张先生问：购买公司的房产，是不是加盖过公

司的公章就可以买卖了？
答：依照法律规定，如果是国有公司的房屋，

应该有国有资产管理部门的审批才可以出售。如
果是民营公司，房屋的出售还要根据公司章程的
规定，由股东会或者董事会决议才可以出售。

变更房产证归属人
需经卖方同意

马女士问：我买了一套二手房，买房人写的是
自己的名字，现在要办理过户，我想将房产证写成
儿子的名字，要经过卖房人的同意吗？

答：首先，在办理房产过户的时候，房管部门
会依照买卖合同上买房人的名字核发房产证，即
买卖合同的主体和房产证必须是一致的；其次，您
若是想把房产落在儿子名下，可以变更买卖合同
的主体，但是要经过出卖方的同意。

防止一房两卖可进行预告登记
窦先生问：签订房屋买卖合同以后，如何防止

房东再把该房卖给别人？
答：依照法律规定，当事人签订买卖房屋或者

其他不动产物权的协议，为保障将来实现物权，按
照约定可以向登记机构申请预告登记。预告登记
后，未经预告登记的权利人同意而处分该不动产
的，不发生物权效力。

未成年人购房 需提供户口本
王先生问：我打算购买一套二手房，希望把自

己两岁的孩子作为房产证的主人。应该怎么
做？

答：由于你的孩子未满 18 岁，所以除了按照
正常的房屋交易登记程序提交资料外，还需要提
交购房人——你的孩子的户口本或出生证以及监
护人的身份证明。如果监护人只有一个，还须提
供经公证的监护人证明书，证明其唯一监护人资
格。备齐以上资料后，就可到房管局办理房屋交
易登记手续，将该房产登记在小孩名下了。

王 文
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